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VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO  25 MAGGIO 2022 

 

Il giorno 25 maggio 2022 alle ore 15.00, a seguito della convocazione con Prot. Nr. 0002839/U del 

16/05/2022 e successiva modifica con Prot. Nr. 002847/U del 16/05/2022, si è riunito il Consiglio 

dell’Istituto Comprensivo “Rosetta Rossi” di Roma, con modalità mista, parte dei consiglieri in 

presenza e parte in videoconferenza su Piattaforma GoTo MEET per discutere del seguente O. d. G.: 

 

1. Approvazione del Verbale della seduta precedente; 

2. Approvazione Conto Consuntivo 2021; 

3. Adozione libri di testo; 

4. Centro estivo; 

5. Uscita anticipata scuola infanzia; 

6. Progetto accoglienza scuola infanzia 2022/2023; 

7. Parere avviso pubblico D.D. n. CT/526/2022; 

8. Comunicazione fondi ricevuti; 

9. Contributo volontario; 

10. Manifestazione fine a.s.; 

11. Locali scolastici ad uso delle associazioni; 

12. Determinazione fasce orarie centri sportivi comunali; 

13. Delibera per redigere il regolamento degli Organi Collegiali; 

14. Varie ed eventuali. 

 

 

La Dirigente Scolastica n. p. del Dirigente Scolastico Prof.ssa Cortellessa Paola e la Presidente n.p. 

della sig.ra Sinistri Roberta che presiedono la riunione confermano la presenza da remoto dei 

Consiglieri Arena Angela Maria, Morini Susanna, Romano Carmela, Spina Natalia, la presenza in sede 

dei restanti Consiglieri fatta eccezione di Cozzatella Alessia, Moreschini Orietta, Siciliani Carolina e 

Stocco Moira assenti giustificate. 

Riconosciuto il numero legale dei Consiglieri presenti e garantita la maggioranza, Il Presidente 

dichiara aperta la riunione in presenza e videoconferenza alle ore 15.15. 

Funge da segretario la Consigliera Damiano Raffaella.  
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Punto 1 O. d G.: Approvazione del Verbale della seduta precedente 

Il Verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità. 

 

DELIBERA n. 1 

Punto 2 O. d G.: Approvazione Conto Consuntivo 2021 

La Dirigente chiede conferma a tutti i partecipanti di aver preso visione del Conto Consuntivo 

anticipato via email con Prot. Nr. 0002998/U del 23/05/2022 in previsione della riunione odierna. 

Ricevuto parere positivo dall’assemblea e dopo aver chiarito che la consultazione della Giunta 

esecutiva in questi casi non è prevista, chiede di deliberare sul punto in oggetto. Inoltre, come 

emerso dall’analisi del Conto Consuntivo, effettuata dai Revisori dei Conti, che esprimono parere 

favorevole all’approvazione del conto consuntivo dell’anno 2021 da parte del Consiglio di Istituto, 

la stessa D.S. sottolinea che l’Istituto Comprensivo non ha problematiche da evidenziare e può 

procedere ad una progettazione di investimento dei fondi a lungo termine.  

Si procede alla votazione che vede la DELIBERA n. 1 approvata all’unanimità  

                                                             

 

DELIBERA n. 2 

Punto 3 O. d G.: Adozione libri di testo 

La Dirigente chiede conferma ai partecipanti di approvare uno sforamento del 10% del tetto di spesa 

previsto per l’acquisto dei testi scolastici delle scuole medie inferiori per l’anno 2022/2023, 

evidenziando che quest’ultimo non è stato più aggiornato dal 2008. 

 Si procede alla votazione che vede la DELIBERA n. 2 approvata all’unanimità 

 

 

Punto 4 O. d. G.: Centro estivo 

La Dirigente informa i partecipanti che l’Istituto Comprensivo non è risultato trai i vincitori del bando 

“Scuole Aperte” di Roma Capitale e non riceverà alcun contributo relativo all’organizzazione dei 

centri estivi. Pertanto, come già deliberato nella seduta del 06/04/2022, questi saranno affidati per 

tutto quello che concerne l’organizzazione stessa, all’associazione Radilù per il Plesso Perone e 

all’associazione Gabbianò per il Plesso Cerboni. La docente Spina Natalia chiede informazioni su 

quali siano gli spazi adibiti al centro estivo che si svolgerà all’interno del plesso Perone. La D.S. 
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conferma che sarà consentito l’utilizzo del primo piano, aula 1 C delle medie e la palestra per le 

attività svolte dai bambini più grandi mentre, alcuni spazi del plesso distaccato della scuola 

dell’Infanzia saranno lasciati per lo svolgimento delle attività dei più piccoli. Inoltre, poiché il 

progetto prevedeva l’apertura delle scuole dal 9 giugno 2022 al 9 settembre 2022 (con la 

sospensione per il mese di agosto) si fa presente che compatibilmente con gli spazi e le forze 

richieste, questo termine verrà rispettato. La Prof.ssa Spina fa presente che la D.S. in precedenza 

aveva accordato l’apertura del centro estivo anche dal 1 al 12 agosto compreso e che le date erano 

già state comunicate alle famiglie dei bambini iscritti al centro estivo. La Vice Presidente Cervesi 

Clarissa interviene chiedendo chiarimenti in merito alle motivazioni che hanno portato 

all’esclusione dal bando. La D.S. riferisce di non essere a conoscenza delle motivazioni e di aver fatto 

già richiesta di accesso agli atti proprio per questo, indicando come probabile motivazione la 

presentazione della domanda per l’IC Rosetta Rossi, anziché per un unico plesso dell’Istituto come 

previsto dal bando. La Vice Presidente Cervesi Clarissa sottolinea che nel bando questa richiesta era 

espressamente indicata e motivo di esclusione. A seguito di un dibattito nel quale la Sig.ra Nitulescu 

Alina sottolinea come questo inciderà sui costi sostenuti delle famiglie e a fronte della richiesta di 

sostegno a favore dei bimbi con disabilità, sostenuta dalla Sig.ra Cervesi, la D.S. si impegna a far 

convogliare parte dei fondi dei PON destinati alla disabilità e alla dispersione scolastica in favore di 

quest’ultimi non appena sarà pronto il Piano Estate. Prende la parola la Sig.ra Morini Susanna 

chiedendo delucidazioni sui costi del centro estivo organizzato presso il plesso Cerboni emergono 

discordanze tra i prezzi applicati, nello specifico: 

per il plesso Cerboni: €20 per l’iscrizione, € 50 per la frequenza settimanale, €6.00 per il pasto 
(facoltativo), con gratuità per i bambini ucraini. 

per il plesso Perone: €15 per l’iscrizione, €50 per la frequenza settimanale, costo mensa in fase di 

contrattazione con la ditta Fabbro Spa, con gratuità per le famiglie disagiate e per gli operatori a 

sostegno dei bambini diversamente abili. 

Considerato che l’Istituto è il medesimo, La D.S. invita le due associazioni ad un incontro al fine di 

poter valutare ed offrire entrambe pari quote e opportunità per le famiglie.  La Consigliera Carmen 

Romano chiede che la palestra ed i locali ad esso annessi, spogliatoio e bagni, del plesso Cerboni 

attualmente in fase di sistemazione da parte di Roma Capitale Dipartimento Sport non siano dati in 

uso all’associazione Gabbianò per il centro estivo, ma venga utilizzata solo la palestra e i locali del 

plesso XXV Aprile. Il Consiglio prende atto che i suddetti lavori non sono ancora ultimati e quindi 

concorda con la proposta avanzata dalla Consigliera Romano, considerando anche che gli alunni del 

plesso Cerboni non hanno mai potuto svolgere attività sportiva. 

 

 

Punto 5 O. d. G.: Uscita anticipata scuola infanzia  

 

A fronte della proposta della Consigliera Pratesi si valuta l’opportunità per i bambini della scuola 

d’Infanzia di un’uscita anticipata alle ore 14:00 a partire dal 20/06 in seguito ad evidenti criticità 

dovute alla mancanza di personale docente in quel periodo. Dopo un acceso dibattito che ha 
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evidenziato quanto questo sia un problema organizzativo di competenza della scuola che non può 

in alcun modo essere risolto dalle famiglie degli iscritti che ne subirebbero un disagio, non essendo 

stato evidenziato neanche nel corso degli open day effettuati, motivo di scelta e di valutazione della 

scuola, la D.S. indice la votazione che si conclude con una maggioranza contraria alla chiusura 

anticipata alle 14.00 della scuola d’Infanzia, ad eccezione dei Consiglieri Capasso, Di giacomo, Pratesi 

e Mazzatenta e due astenuti Arena e Spina. 

Pertanto, fino al 30/06 sarà garantito lo svolgimento regolare del servizio. 

 

 

DELIBERA n. 3 

Punto 6 O. d. G.: Progetto accoglienza scuola infanzia 2022/2023 

 

Viene chiesta l’approvazione del progetto accoglienza per l’anno scolastico 2022/2023 il quale 

prevede la differente modulazione dell’orario scolastico per le prime tre settimane di inizio: 

prima settimana: entrata alle 8.30 e uscita alle 13.30 per tutti i bambini 

seconda settimana: orario completo con uscita alle 16.30 solo per i vecchi iscritti 

terza settimana: orario completo per tutti i bambini          

Si procede alla votazione che vede la DELIBERA n. 3 approvata all’unanimità.  

 

 

DELIBERA n. 4 e 4.1 

Mozione d’ordine: modifica dell’O.d.g.  

Viene considerata la proposta della D.S. di inserire all’O.d.g. la chiusura degli uffici scolastici dal 16 

al 19 agosto 2022 e di anticipare il punto 9 dell’O.d.g.: Contributo volontario; gli altri punti andranno 

a scalare. 

Si procede alla votazione che vede la DELIBERA n. 4 e 4.1 approvate all’unanimità.  

 

Si informano i consiglieri che a seguito di una donazione volontaria fatta da un privato 

espressamente diretta a favore del plesso Cerboni, lo stesso plesso, in quanto beneficiario, riceverà 

una cospicua fornitura di materiale il cui elenco è stato consegnato alla D.S. e che nell’eventualità 

che questo non venisse completamente utilizzato dal plesso, sarà suddiviso tra i restanti.  

Alle 16.30 partecipa alla riunione la docente Siciliani Carolina. 
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Punto 7 O. d. G.: Parere avviso pubblico D.D. n. CT/526/2022 

 

La D.S. informa i presenti della proposta pervenuta per conto dell’Assessore Salerno del 14° 

Municipio di partecipare come Istituto ad un bando col fine di mettere a disposizione alcuni locali 

scolastici in orari extra curriculari per lo svolgimento di attività organizzate dalle Comunità di 

Sant’Egidio e Sant’Onofrio in favore di persone adulte diversamente abili o volte all’insegnamento 

dell’italiano per stranieri. 

Vista l’attuale mancanza della disponibilità del plesso Sacchetto e considerata l’impossibilità di 

reperire ulteriori spazi liberi, Il Consiglio, nonostante le onorevoli finalità delle associazioni, si vede 

costretto a rinunciare a svolgere le suddette attività fino al momento della restituzione del plesso 

Sacchetto. 

 

 

DELIBERA n. 5 

  

Punto 8 O. d. G.: Comunicazione fondi ricevuti 

Punto 9 O. d. G.: Contributo volontario 

La D.S. rende noto l’ammontare dei fondi ricevuti e disponibili per i vari plessi dell’Istituto 

derivanti dal contributo volontario, precisamente:  

 

• Plesso Perone: scuola dell’Infanzia: importo complessivo a.s. precedente e in corso pari ad 

€ 2323,10 

• Plesso Perone: scuola Primaria: importo complessivo a.s. precedente e in corso pari ad       

€ 6421,60 

• Plesso Braschi: importo complessivo a.s. precedente e in corso pari ad € 3200,00 

• Plesso XXV Aprile: importo complessivo a.s. precedente e in corso pari ad € 1811,00 

• Plesso Cerboni: importo complessivo a.s. precedente e in corso pari ad €2079,00 

 

Si chiede ai membri del Consiglio di deliberare in favore dell’utilizzo di una parte dei fondi derivanti 

dai contributi volontari raccolti, al fine di completare l’acquisto di materiale mancante in ogni plesso 

dell’Istituto, nello specifico: 

 

n. 5 Lim per il plesso Perone 

n. 2 Lim per il plesso Forte Braschi 

 

La Vice Presidente Cervesi tiene a precisare che una Lim precedentemente acquistata per il plesso 

Perone è ancora in giacenza presso la sede centrale dell’ Istituto. Inoltre, fa presente che l’utilizzo 

dei fondi destinati agli approvvigionamenti di beni e strumentazioni per i vari plessi dell’Istituto 

dovrebbe avvenire in proporzione all’utenza degli stessi e non in base alle richieste. 
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A seguito di un lungo dibattito durante il quale viene confermata la possibilità di utilizzare anche i 

fondi della didattica per completare l’acquisto del materiale di cui il Consiglio è stato invitato a 

deliberare, si propone di suddividere le spese attingendo ai due fondi nel seguente modo: 

per quanto riguarda il plesso Perone: 

scuola Primaria: con il fondo della didattica si sosterrà l’acquisto di n.2 monitor e con il proprio fondo 

derivante dal contributo volontario si provvederà all’acquisto dei restanti n.3 monitor; 

scuola dell’Infanzia: il proprio fondo derivante dal contributo volontario verrà utilizzato per 

comprare giochi per i giardini esterni; 

per il plesso Forte Braschi: 

sarà utilizzato il fondo dei contributi volontari per l’acquisto di n.2 monitor mancanti; 

 

Si rende noto che per il plesso Sacchetto al momento l’investimento dei fondi è sospeso, così anche 

per il plesso Cerboni che aspira al raggiungimento di una quota più cospicua dei suddetti fondi da 

investire per il rifacimento della tettoia esterna. 

 

Interviene la docente Spina chiedendo informazioni sulle motivazioni per le quali non si è potuto 

attingere al fondo derivante dal contributo volontario per provvedere al pagamento di quote del 

campo scuola per le famiglie disagiate come deliberato nel consiglio del 06/04/2022. La D.S. informa 

che saranno risarcite alla Prof.ssa Spina eventuali somme di denaro anticipate da lei e/o altri docenti 

in favore di alunni con disagio economico che hanno preso parte al campo scuola. Al fine di evitare 

futuri fraintendimenti si stabilisce che le somme derivanti dal contributo volontario rimarranno ai 

singoli plessi di appartenenza e che da tali importi ogni plesso stanzierà € 50,00 a classe per le uscite 

didattiche e €150,00 per i campo scuola e gite.  

 

Alle 16.44 la Consigliera Nitulescu Alina lascia la seduta. 

 

Si procede alla votazione che vede la DELIBERA n. 5 approvata all’unanimità. 

 

 

DELIBERA n. 6, 6.1 e 6.2 

Punto 10 O. d. G.: Manifestazione fine a.s. 

 

Si richiede l’approvazione dei presenti affinché le classi di terza media dell’anno scolastico 

2022/2023 possano svolgere il “ballo di fine anno”. Si specifica che verrà data comunicazione per 

l’approvazione dei genitori dei minori, sarà rispettato il regolamento di istituto e avverrà alla 

presenza dei docenti.  
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Al fine di poter consentire quest’anno a tutte le classi che non fossero riuscite per gravi motivi 

organizzativi ad effettuare uscite didattiche entro il 31/05/2022 come deliberato nella seduta del 

06/04/2022, si chiede al Consiglio di esprimersi in favore della deroga dei termini suddetti.  

 

Inoltre, si informano i presenti della volontà, da parte di alcune classi della scuola Perone, di poter 

svolgere una manifestazione che si terrà nella Parrocchia San Filippo Neri e si concluderà con un 

pranzo al sacco.  

Si procede alla votazione che vede la DELIBERA n. 6, 6.1 e 6.2 approvate all’unanimità. 

 

 

Punto 11 O. d. G.: Locali scolastici ad uso delle associazioni 

 

Considerando già precedentemente trattato l’argomento, nello specifico al Punto 7 dell’O.d.G., 

viene deciso che il suddetto sarà oggetto di valutazione nei successivi consigli. 

 

 

DELIBERA n. 7 

Punto 12 O. d. G.: Determinazione fasce orarie centri sportivi comunali 

 

La D.S.  in riferimento alla richiesta, pervenuta dai Municipi Roma XIII e XIV, presenta la proposta di 

disponibilità oraria e giornaliera, in orario extracurricolare delle palestre scolastiche per il 

quadriennio 2021/2025: 

Palestre scolastiche ricadenti nei Municipi: 

• plesso U. Cerboni – Via F. Borromeo,53 dalle ore 17.00 alle ore 19.30 nei giorni del lunedì, 

mercoledì e venerdì; 

• plesso 25 Aprile – Via F. Borromeo,57 dalle ore 17.00 alle ore 19.30 nei giorni del lunedì, 

martedì, mercoledì, giovedì e venerdì 

• plesso F. Braschi – Via del Forte Braschi,93: dalle ore 17.00 alle ore 19.30 nei giorni del lunedì, 

martedì, mercoledì, giovedì e venerdì; 

• plesso C. Perone – Via Cardinal Oreglia,48: dalle ore 17.00 alle ore 19.30 nei giorni martedì 

e giovedì. 

 

I membri propongono la suddetta clausola per tutti i plessi: 

una settimana prima delle vacanze natalizie e una settimana prima della fine delle attività 

scolastiche le palestre dovranno essere lasciate a completa disposizione dell’Istituto per consentire 

lo svolgimento di attività didattiche e laboratoriali. Inoltre, dovranno essere garantiti dalle 
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associazioni, il rispetto rigoroso degli orari assegnati nonché l’accurata pulizia dei locali dopo 

l’utilizzo, pena la decadenza. 

Si procede alla votazione che vede la DELIBERA n. 7 approvata all’unanimità 

 

 

Punto 13 O. d. G.: Delibera per redigere il regolamento degli Organi Collegiali 

 

Si rende noto ai membri che esiste una bozza del regolamento operativo e che una volta completato 

sarà inviato per essere approvato nel prossimo Consiglio di Istituto. 

 

 

Punto 14 O. d. G.: Varie ed eventuali 

 

Prende la parola la Presidente del Consiglio Sinistri Roberta suggerendo la possibilità di pubblicare 

sul sito dell’Istituto una Circolare che regolamenti l’utilizzo di un abbigliamento scolastico idoneo e 

sicuro da parte dei bambini. La proposta viene accolta favorevolmente. 

 

                                                   

La Presidente dopo aver esaurito la discussione di tutti i punti all’O. d. G., DICHIARA, alle ore 17.32 

la conclusione della riunione. 

 

 

 

Il Segretario                                                                               Il Presidente 
 

          Damiano Raffaella                                                                      Sinistri Roberta 


